

"Bulles Innovation Solidaire" est une opération caritative en soutien à la transition énergétique du logement social champenois, lancée sous l'égide du Fonds d'Action pour la Sécurité Electrique (FASE). Elle vise à soutenir le projet **123 Soleil**, un projet de solarisation de 123 logements sociaux sur le territoire de l'Aube. C'est la première fois qu'une solution innovante de solarisation est mise en place à une telle échelle dans le logement social champenois, permettant l'autoconsommation collective d'une énergie renouvelable avec une faible empreinte carbone et une réduction des coûts de l'électricité pour les habitants.

Les membres de **la Fédération des Vignerons Indépendants** de Champagne se sont fortement mobilisés pour s'engager au sein du collectif "Bulles Innovation Solidaire" et faire vivre la campagne. La Fédération regroupe plus de 400 vignerons amoureux et respectueux de la terre, des créateurs de leurs vins qui perpétuent un savoir-faire ancestral en mêlant subtilement tradition et viticulture moderne.

Les vignerons de la Fédération sont à l'origine de l'aventure artistique qui permet d'aboutir à cette exposition. En offrant des bouteilles issues de leurs cuvées de réserve et en appelant des artistes de tous bords à en réinventer l'enveloppe, ils ont contribué à l'impulsion d'une dynamique forte pour éveiller les consciences et accélérer la transition énergétique de la région champenoise.

Les œuvres uniques qui sont le fruit de cette collaboration entre vignerons et artistes seront offertes aux plus grands donateurs dans le cadre de la levée de fonds organisée par "Bulles Innovation Solidaire" en soutien au projet 123 Soleil. Autre initiative originale, symbolique d'une volonté d'allier tradition et nouvelles technologies, un NFT (Non-fungible token) adossé à chaque œuvre a également été édité sur la blockchain pour être offert aux plus grands donateurs. **La campagne de levée de fonds est lancée jusqu'au 13 Juillet 2023.**

A travers cette initiative, le collectif "Bulles Innovation Solidaire" souhaite également sensibiliser le grand public aux enjeux sociaux et environnementaux auxquels nous faisons face dans un contexte d'urgence climatique et de crise énergétique. En promouvant les valeurs de l'éco-responsabilité, de l'innovation et de la solidarité, le collectif démontre sa détermination à participer activement à la construction d'un avenir plus durable et plus juste pour tous. Cette initiative inspirante rappelle la capacité de chacun à agir pour le bien de la planète et de ses habitants, et invite à une prise de conscience collective et à une mobilisation solidaire.

Nous remercions chaleureusement les artistes pour leur talent, leur créativité et leur engagement : **Isabelle Carmen Fuentes, Fabienne Dureau, Léa Bertin-Hugault, Chrystèle Lim, Stéphanie Daverdon, Alain Cabot, Catherine Olivier, Caroline Brun, Olivier Furter, ArtHugo, Véra Koulakoff et Isafara.**

Un grand merci également à La Cité du Vitrail d'accueillir cette exposition.

Retrouvez l'ensemble des œuvres réalisées et faites un don à "Bulles Innovation Solidaire" sur www.bulles-innovation-solidaire.org !

